

NEWS



Den Weg zum Traumstudium finden

Landesweiter Studieninfotag auch an der Hochschule Aalen

06.11.2025 | Am Mittwoch, 19.11.2025, findet der landesweite Studieninfotag statt. Auch die Hochschule Aalen öffnet ab 8.30 Uhr ihre Türen für Schülerinnen und Schüler – eine gute Gelegenheit, sich über die vielzähligen Studiengänge der Hochschule zu informieren, Campusluft zu schnuppern und Vorlesungen zu erleben.

Infos aus erster Hand

Wie geht es weiter nach dem Schulabschluss? Welche Möglichkeiten bieten sich an der Hochschule Aalen? Und kann man hier auch praktisch arbeiten? Antworten auf diese und viele andere Fragen gibt es beim landesweiten Studieninfotag, an dem sich auch die Hochschule Aalen beteiligt. Um künftigen Studierenden die Entscheidung zu erleichtern, informiert die Hochschule über ihre mehr als 40 Bachelor-Studiengänge und welche Berufsperspektiven damit verbunden sind. Interessierte erfahren aus erster Hand von Lehrenden und Studierenden, welche Inhalte in den Bereichen Wirtschaft/ Management, Design/ Kommunikation, Ingenieurwissenschaften/ Zukunftstechnologien, Informatik/ Künstliche Intelligenz sowie Gesundheit/ Naturwissenschaften gelehrt werden. Durch Praxissemester und die enge Zusammenarbeit mit der regionalen Wirtschaft – darunter zahlreiche Weltmarktführer – haben Studierende die Möglichkeit, sich schon während ihres Studiums mit den Unternehmen zu vernetzen und Kontakte zu knüpfen.

Schnuppervorlesungen und Labor-Demonstrationen

Beim Studieninformationstag wartet auf die Jugendlichen ein abwechslungsreiches Programm aus Schnuppervorlesungen, Fragerunden und spannenden Demonstrationen in den Laboren und Werkstätten. An den Info-Ständen der Zentralen Studienberatung, den Studiengängen und dem Studierendenwerk Ulm können die Teilnehmenden herausfinden, welches Studium für sie geeignet ist und sich rund um die Themen Studienwahl und -organisation, Bewerbung und Zulassungsvoraussetzungen beraten lassen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Los geht's am Mittwoch, 19. November 2025, um 8.30 Uhr in die Aula der Hochschule mit der Begrüßung durch Hochschulrektor Prof. Dr. Harald Riegel. Alle Informationen zum landesweiten Studieninfotag so-

wie das detaillierte Programm gibt es [hier](#).
